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第２回協議会（議題）

第２回協議会振り返り

１，恩納村が目指すゴールについて
２，Greenfinsの普及拡大について
３，真栄田岬の海洋観光利用における問題について
４，R3年度実証実験で見えた課題と取組検討について
５，課題解決策（事務局案）について
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第２回協議会（主なご意見）

第２回協議会でのご指摘、ご意見、ご質問摘等

１，恩納村が目指すゴールについて

・意見、質問はなし

２， Greenfinsの普及拡大について

・一般、事業者ともに認知度向上を図るべき。
・村がプロモーションを強化し、インセンティブを高められるように
することが重要。
・ふるさと納税の返礼品としている。Greenfins認定パートナーを優
先的に掲載。
・エコツー法を導入するにあたり、特定自然観光資源の立入承認条件
にGreenfins認定を加える

第２回協議会振り返り
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第２回協議会（主なご意見）

第２回協議会でのご指摘、ご意見、ご質問摘等

３，真栄田岬周辺エリアの問題について

・陸域のみならず海域からのエントリー（漁港、ボート等）についても規制を検討すべき

４， R3年度実証実験で見えた課題と取組検討について

第２回協議会振り返り

・ダイビング用タンクの運搬、保管等に関する条例違反について対策を図るべき

・様々な諸課題に包括的に取組むべき。
・利用実態の把握をさらに詳細に行うべき。
・統制の仕組みを検討するにあたり、その後の運用についても同時に議論する必要がある
└慶良間をはじめ他地域の事例などもふまえ検討すべき
・多様な関係者による議論の場を形成するとともに、参加メンバーの更新・検討を図るべき。
・エコツー法のみにこだわらず、他の方法も含めて進めていく。
・統制の強化をはかるための方策として、エコツー法の導入を進めていくことを承認する。

５，課題解決策（事務局案）について

６，その他

・事業者の参入障壁について、許認可制の導入などを検討すべきではないか


